

El Gobierno Regional Cajamarca y el Fondo Binacional para la Paz y el Desarrollo Perú-Ecuador han hecho posible la adquisición de modernos equipos para diversos establecimientos de salud del ámbito de la Disa Jaén.

El viernes 7 de noviembre la plaza de armas de la ciudad de Jaén a las 10:00am será escenario de esta entrega que significará el dotar a los puestos y centros de salud equipos para que mejoren la atención diaria a la población que requiere permanentemente el servicio de salud.

Mario Troyes Rivera, Director de la Disa Jaén manifestó que estos equipos están valorizados en 1 millón 238 mil soles y se han logrado vía gestión ante el fondo binacional cuyo proceso de compra fue realizado por la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio.

Troyes, indicó además que todos los equipos ya han sido recepcionados por su representada y están a la espera del viernes 7 de noviembre para su entrega a los establecimientos de salud priorizados.

El funcionario adelantó que estos equipos comprados se destinarán a los componentes de materno y niño para fortalecer y mejorar la calidad de atención en estas áreas. Finalmente el titular de la DISA Jaén invitó a las autoridades y población y en general a participar del acto de entrega.